

El monstruo del Lago Ness avistado por una pareja londinense



Escocia – 22 de marzo de 2025, alrededor de las 19:00 h. Una pareja de Londres afirma haber presenciado algo extraordinario a orillas del lago Ness, en lo que ya ha sido reconocido como el primer avistamiento oficial del año por el Registro Oficial de Avistamientos del **Monstruo del Lago Ness**.

La pareja, que ha preferido mantenerse en el anonimato, se encontraba en la ribera norte del lago, en el punto donde el río Taff desemboca en sus aguas, cuando escucharon “un leve chapoteo, como si algo se deslizara silenciosamente en el agua”. Al mirar hacia la superficie, vieron una figura moviéndose, a unos 40 a 50 metros de distancia.

“Era más clara que el agua negra que la rodeaba”, relataron. “Era grande, estaba viva y nadaba.” Según su descripción, vieron una única “joroba” moviéndose a una velocidad de 2 a 3 metros por segundo (unos 7 a 11 km/h), seguida de una segunda masa a unos 1,5 o 2 metros detrás. “Se sumergió lentamente mientras avanzaba, con un movimiento muy elegante y silencioso”, explicaron. “Creemos que era una sola criatura larga.”

A pesar de lo detallado del avistamiento, la pareja no logró capturar ninguna fotografía ni vídeo, algo que sin duda despertará escepticismo. Sin embargo, el testimonio fue considerado lo suficientemente creíble como para ser incluido en el registro oficial.

Mientras el turismo en la región continúa en auge y la leyenda de Nessie mantiene su poder de fascinación, este nuevo avistamiento aporta emoción renovada al mito. ¿Fue realmente el monstruo... o simplemente el reflejo de un buen whisky escocés al atardecer?

Una cosa es segura: Nessie aún no ha dicho su última palabra.

Criptozoología - 5 mai 2025 - Scipius - CC BY 2.5